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ritorio vercellese protagonista. 
cora oggi continua, con il ter-
se un serial a puntate, che an-
Peggy Guggenheim, quasi fos-
pose una rassegna sulla vita di 
mostra fine a se stessa, ma pro-
Fossale, che non accettò una 
la lungimiranza dell’assessore 
damentale l’intraprendenza e 
In quella circostanza fu fon-

. tro con lo staff organizzativo»
a Venezia, ci fu il primo incon-
balzo e nella primavera 2006, 
Torino. Cogliemmo la palla al 
di esposizione che non fosse a 
momento cercava un luogo 
genheimcollection che in quel 
una proposta della PeggyGug-

nella quale arrivava Fossale - 
 - aggiunge Regione Piemonte

no arrivò una telefonata dalla 
Poi un gior-gione Piemonte. «

quasi interamente dalla Re-
zione - approvato e finanziato 
posto come luogo di esposi-
Europa si anche meritato il 10° 
getto all’avanguardia - che in 
la struttura originale: un pro-
Marco, senza andare a toccare 

all’interno dell’ex chiesa di San 
sone che è stato appoggiato 
è in pratica un grande cas-

. L’Arca che vengono richiesti»
li di sicurezza internazionale 
un luogo di mostra con i livel-
semplice fare diventare l’Arca 
recuperati. Non è stato affatto 
pere come fare rivivere i locali 
facile, ma poi è importante sa-
Recuperare dei vecchi edifici è 
è stato l’obiettivo da perseguire. 
con la cultura come epicentro, 

La progettualità, l’assessore. «
 ha spiegato tura abbandonati»

erano nascosti, se non addirit-
turali che però da troppo tempo 
sciuta per i suoi giacimenti cul-
per fare diventare Vercelli cono-
la cultura era il mezzo ideale 

Abbiamo subito intuito che 
saputo cogliere, fin dal 2004. 
che il Comune di Vercelli ha 
tura di una grande occasione 
ha quindi raccontato l’avven-

». Fossale biamo a casa nostra
del passato che anche noi ab-
verando quei preziosi giganti 
particolarità specifica e rispol-

d’Acqua, che hanno una loro 
di farlo promuovendo le Terre 
entrata. Noi abbiamo cercato 
rismo tra le voci di maggiore 
tura che ora vede anche il tu-
è diventata una terra di cul-
Piemonte negli ultimi vent’anni 
tutto il territorio vercellese. Il 
una ricaduta importante per 
la conoscienza che può offrire 
per lanciare un’economia del-
ca ha creato le condizioni ideali 

L’Ar- . «Roberto Rossodell’on. 
, non è mancato l’intervento ro

Giuseppe Ferra- e del vice sati
Marco Feli-saluto del sindaco 

. Dopo il suoi amministratori»
pegno e all’intraprendenza dei 
una città d’arte grazie all’im-
direzione. Vercelli è diventata 
insieme, andando nella stessa 

tutti - ha detto Demaria - salire 
quale bisogna assolutamente 

L’Arca oggi è un treno sul celli. «
quali sono le bellezze di Ver-
tante rassegna e per ricordare 
della genesi di questa impor-
cellesi, nel tentativo di parlare 
proprio tour per i Comuni ver-

, promotore di questo vero e ria
Gianmario Dema-Provinciale 

il vice presidente del Consiglio 
Ad introdurre la sua relazione, 
cultura del Comune di Vercelli. 

, assessore alla Giorgio Fossale
Pier come grande trascinatore 

heimcollection, ma che vede 
razione con la PeggyGuggen-
bero e realizzata in collabo-
curato da Luca Massimo Bar-
che interessa tutto il territorio, 
evento di fama internazionale, 
fino al prossimo 10 giugno. Un 
sterà aperta all’Arca di Vercelli 
lezioni Guggenheim”, che re-
rò, Mondrian, Calder e le col-
giganti dell’Avanguardia: Mi-
lare della mostra dal titolo: “I 
quale si è parlato in partico-
“Appuntamenti Eccentrici”, nel 
dì sera, per l’appuntamento 
teca civica era affollato giove-
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Inizio alle ore 21

di Buscaglione
c’è la musica
venerdì 20 
Al “TeaTrino”

(tel. 0161-802404).
Notte in corso Italia 53 a Trino 
255855) oppure da Giorno e 
baldi 56 a Vercelli (tel. 0161-
ti Parrucchieri in viale Gari-
singoli spettacoli: Dogliot-
prevendita dei biglietti per i 
e giovedì dalle 18 alle 19. La 
dalle 10 alle 12, il mercoledì 
di Trino dal lunedì al venerdì 
Extrascolastico del Comune 
ci si può rivolgere all’Ufficio 
rà di 15 euro. Per informazioni 
a queste due ultime serate sa-
Sbaratto. Il biglietto d’ingresso 
sti, Lorena Crepaldi e Roberto 
palco due attori professioni-
spettacolo che vedrà salire sul 
d’amore dalla penna all’sms”, 
to... TVTB. Lettere e canzoni 
gio, ore 21, con “Mio adora-
si terrà invece venerdì 11 mag-
L’ultimo evento in calendario 
Stefano Di Tano.
glione curata dal giornalista 
foto e documenti su Busca-
nell’ingresso del Teatro, con 
sta anche una mini-mostra, 
Nell’occasione sarà propo-
Vercelli Musica. 
gravitano attorno al Centro 
musicisti di grande fama che 
omaggio a Buscaglione con 
con “Semplicemente Fred...”, 
venerdì 20 aprile, alle ore 21, 
ma di queste è in programma 
ni teatrali “Il Porto”. La pri-
tocca ora alle due produzio-
la scuola di teatro “I Camalli”, 
tati in scena dai ragazzi del-
Dopo i due appuntamenti por-
del tabellone ufficiale. 
Si è giunti al terzo spettacolo 
cultura del Comune di Trino. 
borazione dell’assessorato alla 
Provincia di Vercelli e la colla-
Camalli”, con il patrocinio della 
allievi della scuola teatrale “I 
“Il Porto” di Vercelli e dagli 
dall’Associazione Culturale 
titolo “TeaTrino”, promossa 
piccola rassegna teatrale dal 
Continua al Teatro Civico, la 
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Interrogazione

zioniProva d’invaso, il gruppo Forza Trino chiede spiega

«Ma il sindaco dov’era?»
raulica del territorio Importante momento di verifica per la sicurezza id

Trino, attestati di partecipazione
al “Poster per la Pace” del Lions

dirette dal maestro Pesce. 
e casalesi delle “Poker Singer”, affermato quartetto di artist

ppo canoro della serata si è anche tenuta l’esibizione del gru
l corso di partecipazione del Lions Clubs International. Ne

tati pace” 2011-2012, attraverso la consegna degli attes
ono la la loro disponibilità al progetto “I bambini conosc
per delle scuole, sono stati pubblicamente ringraziati 
sponsabili Trino e Santhià, accompagnati dai genitori e dai re

sivi di trinese Mauro Tos. I ragazzi degli Istituti Compren
o dal progetto curato dal Lions Club di Santhià presiedut
la Pace”, occasione della serata celebrativa del “Poster per 

rino, in (mi) - Era gremito di giovani il Teatro Civico di T

Crescentino, accesa discussione 
in Consiglio sui costi della mensa

spende circa 32 euro annui per la mensa scolastica.
centinese effettivamente utilizzano il servizio, ciascun cres

 che quanto è ricavato dalle rette pagate dalle famiglie
che, allo stato attuale delle cose e in aggiunta a 

to maggioranza non sia in discussione. È stato calcola
le ha ribadito come questa scelta “sociale” dell’attua

Venegoni (nella foto) 
Il sindaco Marinella 
e le dichiarazioni ISEE. 
dichiarazioni dei redditi 
ritenute tali secondo le 
O perlomeno a quelle 
economica più disagiata. 
famiglie in situazione 
pagare nulla alle 
comunale di non far 
dell’amministrazione 
contestato la scelta 
chiesto la parola e hanno 
alcuni genitori hanno 
polemica di troppo, 
dei lavori e qualche 
temporanea sospensione 
al reddito. Dopo una 

ase proposto una diversa modulazione delle tariffe in b
he ha scolastica, con il consigliere di minoranza Mosca c

una discussione sull’aumento dei costi della mensa 
comunale, svoltasi sabato mattina, ha tenuto banco 

 (g.m) - Nel corso dell’ultima seduta del consiglio 

A Trino svelati i segreti dell’Arca e di Guggenheim

molto virtuoso e lungimirante
da Vercelli ecco un esempio 
Investire sulla cultura si può:

Anziani in Salute 

Asl e IpabLa prima conferenza del progetto curato da Comune, 

Trino, il buon cibo per stare bene
ntro venerdì 20 al CivicoIn tanti all’Istituto Alberghiero, il prossimo inco

per socializzare.
mento ed un’ottima occasione 
ma nell’ottica di un sano movi-
entrare in patologie specifiche 
sentono ancora attivi, senza 
ce rivolto agli anziani che si 
corso base di ginnastica dol-
tri ha intenzione di attivare un 
che al termine di questi incon-
del Poliambulatorio di Trino, 

, fisioterapista Lorella Quaglia
zione funzionale di Valenza e 
servizio recupero e rieduca-

, fisiatra, responsabile del gna
Carlo Monta-verranno il dott. 

“Movimento e salute”. Inter-
le 19,30, al Teatro Civico, con 
venerdì 20 aprile, dalle 18 al-
La prossima conferenza si terrà 

. serie di appuntamenti mirati»
pubblico che si riunirà per una 
gli anziani rivolgendosi ad un 
ta così delicata come quella de-
quotidiana in una fase della vi-
e gestione accurata della vita 

da un progetto di promozione 
prende ispirazione niziativa «

ha invece ricordato come l’i-
zione della Salute delle Asl, 
del Coordinamento Promo-

, Responsabile Mauro Brusa
nistrazione comunale. Il dott. 

gli anziani da parte dell’ammi-
sottolineato l’attenzione verso 

che ha Marco Felisati sindaco 
Non è mancato il saluto del 
italiana”. 
per una sana alimentazione 
segnato il libretto “Linee guida 

fare il bis. A tutti è stato con-
sala, ne hanno approfittato per 
degli stessi medici presenti in 
di ricotta. In tanti, su consiglio 
uno squisito tiramisù a base 
panissa, dal pollo al curry ad 
Da un antipasto di verdure alla 
centi dell’Alberghiero. 
maestria dai ragazzi e dai do-
di alcuni piatti preparati con 
un’apprezzata degustazione 
po la lezione teorica e seguita 
sottolineato dai medici. Do-

 è stato dei consigli di altri»
al medico di base e diffidare 
dei dubbi è meglio rivolgersi 
ingrassare e quando si hanno 
leranze alimentari che fanno 

«Non esistono intol-pubblicità. 
di non farsi condizionare dalle 
ti che si vanno ad acquistare e 
calorimetriche dei vari prodot-
controllare sempre le tabelle 
specialisti hanno consigliato di 

». Gli to non bisogna abusarne

e pertan-– ha detto Gellona – 
co nella nostra vita quotidiana
siderato quasi come un farma-

Il cibo può essere con-Casale. «
alimenti e della nutrizione di 
tista del servizio igiene degli 

, die-Stefania Santollitoressa 
di famiglia e dietologo e la dot-

, medico Aldo Gellonail dott. 
Come relatori sono intervenuti 
in tavola. 
di Trino e verteva sulla salute 
locali dell’Istituto Alberghiero 
to all’interno degli accoglienti 
tamento inaugurale si è svol-
e associazioni trinesi. L’appun-
Ipab Sant’Antonio Abate, enti 
in collaborazione con Asl-Al, 
mossa dal Comune di Trino 
del benessere”, iniziativa pro-
ze “Anziani in salute, i venerdì 
incontro del ciclo di conferen-
riggio ha preso parte al primo 
roso e attento, venerdì pome-

 - Un pubblico nume-(mi)

 

La visita all’interno della cucina dell’Istituto Alberghiero

Gemellaggio

Lo scambio scolastico tra Chauvigny e Trino
settimana di gite e di studio Trentacinque studenti italiani in Francia per una 

positiva e duratura.
za unica, che lascia una traccia 
sione per vivere un’esperien-
rappresenta sempre l’occa-
Infatti lo scambio scolastico 
rienza è stato altissimo.
no preso parte a questa espe-
mento tra i ragazzi che han-
Anche questa volta il gradi-
nerazione in 3D o 4D. 
proiettano filmati di nuova ge-
parco tecnologico con sale che 
tera giornata al Futuroscope, 
Hanno inoltre trascorso un’in-
poluogo Poitiers. 
grafia molto gradito) ed il ca-
frequentato un atelier di calli-
vere e da calcolo, dove hanno 
Museo delle macchine da scri-
libro e dello scritto, con il suo 

rillon (la città dei mestieri del 
visitato Chauvigny, Montmo-
Durante i pomeriggi hanno 
regioni (Piemonte e Poitou). 

in gruppi misti italiani-fran-
L’ultimo giorno hanno lavorato 
curricolari. 
tecipato alle regolari lezioni 

che gastronomiche delle due 
sistemi scolastici, caratteristi-
il confronto tra le due realtà: 
cesi in attività volte a favorire 

corrispondenti ed hanno par-
ti inseriti nelle classi dei loro 
Al mattino gli alunni sono sta-
re le abitudini delle famiglie. 
scolastica francese e conosce-
dalla loro, vivere l’esperienza 
mergersi in una realtà diversa 
gazzi trinesi hanno potuto im-
Nel corso di una settimana i ra-
denti francesi. 
stati accolti dai loro corrispon-
pagnati da tre insegnanti, sono 
classi seconde e terze, accom-
Trentacinque alunni delle 
Chauvigny. 
no ed il Collège G. Philipe di 
stituto Comprensivo di Tri-
lo scambio scolastico tra l’I-
Dal 20 al 27 marzo si è svolto 
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dell’Istituto Comprensivo di TrinoUn momento della trasferta a Chauvigny dei ragazzi 

La tappa trinese degli »Appuntamenti Eccentrici»mbre 2011Un’immagine dell’ultima piena del fiume Po nel nove

I conglieri «Per una 

città plurialluvionata 

assenza ingiustificata»

città plurialluvionata!»
Era troppo importante per una 
mune di Trino doveva esserci. 
dati della prova d’invaso: il Co-
provvederà a farsi trasmettere i 
provi a giustificarsi dicendo che 
ficiale ed irresponsabile. E non 
mento è stato certamente super-
la protezione civile, l’atteggia-
daco e di unico responsabile del-

«In qualità di sin-concludono: 
I consiglieri poi disponibilità!» 

so. Avrebbe certamente trovato 
partecipare alla prova di inva-
un Consigliere di Minoranza a 
ancora lo sostengono, delegare 
re o Consigliere Comunale che 
reperire un qualunque Assesso-
se proprio non è più in grado di 
daco avrebbe potuto benissimo, 
interesse di tutti. Peraltro il sin-
tema della sicurezza idraulica è 
che, come più volte ribadito, il 
di tale importante attività atteso 
mato la Minoranza Consigliare 
per quale motivo non ha infor-
di invaso del 2 aprile; spiegando 
hanno partecipato alla prova 
un tecnico comunale delegato 

vice-sindaco, né un Assessore, nè 
motivo per il quale né lui, né il 
«Che voglia comunicare un solo 
la quale si chiede al sindaco: 
collare un’interrogazione nel-
po consigliare ha fatto proto-
Proprio nei giorni scorsi il grup-

». e ingiustificata assenza
occupati per questa inspiegabile 
fondamente rammaricati e pre-
Protezione Civile! Siamo pro-
il responsabile comunale della 
la Legge individua nel sindaco 
reato in Giurisprudenza, che 
dovrebbe sapere, essendo lau-
sicurezza del territorio? Peraltro 
zione che il sindaco pone alla 
nostra città? È questa l’atten-
problema dei problemi” della 
mento delle elettropompe è “il 
ficienza del sistema di solleva-
si rende forse conto che l’insuf-
delicatissimo problema?  Non 
que di seguire da vicino questo 
della città? Non le importa dun-
del problema della sicurezza 
sindaco?  Si è già dimenticato 
il Comune di Trino. Come mai, 

«Tutti, tranne uno: in indirizzo. 

go erano presenti tutti gli Enti 
». Al sopralluo-bile partecipare

ca, dunque, cui era indispensa-
cittadinanza. Una prova prati-
protezione civile a difesa della 
tivare eventuali operazioni di 
hanno a disposizione per at-
i tempi che, in caso di piena, si 
tante in quanto si sono testati 
tamente un momento impor-

La prova di invaso è stata cer-
Forza Trino. 

 spiegano i consiglieri di 2011»
recente piena del 4 Novembre 
tadinanza e le Istituzioni nella 
ha tenuto col fiato sospeso la cit-
tutti i soggetti in indirizzo e  che 
problema che investe da tempo 
ma attualità e delicatezza, un 
rischio idrogeologico è di estre-
Il tema della sicurezza legato al 

Piemonte. 
scritta inoltrata dalla Regione 
nonostante una convocazione 
dino di non essere presente, 
rimproverano al primo citta-
nata del 2 aprile. I consiglieri 
importante prova, nella gior-
ad organizzare a Trino questa 
ne hanno indotto le Istituzioni 
in caso di rischio di esondazio-
soluzioni d’urgenza da adottare 
pe e la necessità di individuare 
sollevamento delle elettropom-
L’insufficienza del sistema di 
nel fiume Po. 
acque dell’idrografia minore 
evacuare, in caso di piena, le 
pompe che hanno il compito di 
to di sollevamento delle elettro-
la “prova d’invaso” dell’impian-

. L’ultima occasione è stata sati
Marco Feli- e il sindaco Coletto

Riccardo , Nicoletta Mussino
, Massimo Negri, rio Burrone

Ma-“Forza Trino”, composto da 
tra il nuovo gruppo consigliare 
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Trino: i medici di Candiolo incontrano gli studenti

Candiolo - Ricercatrice che tratterà il tema: “Alimentazione, 
19 aprile. Interverrà la dott.sa Federica di Nicolantonio di 
L’incontro è stato organizzato per la mattinata di giovedì 
con gli studenti delle classi seconde dell’Alberghiero di Trino. 
dell’Istituto per la Ricerca e la cura del Cancro di Candiolo 
fatta promotrice di un incontro dei medici e dei ricercatori 
dall’ A.I.C.R. a metà febbraio, l’insegnante Valeria Rota si è 
corso della manifestazione “Le arance della Salute” promossa 
dell’Istituto Alberghiero I.P.S.S.A.R. di Trino avvenuta nel 
(mi) - Dopo la preziosa collaborazione di alcune allieve 

un incontro promosso dall’Airc
Giovedì 19 aprile all’Alberghiero

salute e malattie oncologiche”.

Trino, il corso ideato dagli chef Bonato e Giuppone

l’Argentina. Info: 320-1560460 o 348-0561322.

culinarie spagnole, si proseguirà il 21 aprile con la Grecia. 
Dopo la prima lezione che ha riguardato le secialità 
0 e l’importanza dell’utilizzo di una materia prima territoriale.
internazionale, con particolare attenzione all’ideologia del km 
elaborare alcuni fra i piatti più rappresentativi della cucina 
di Trino. L’obiettivo è quello di presentare e imparare ad 
e Cristina Giuppone e che si tiene al Resort “Il Convento” 

(mi) - Si è aperto dalla Spagna “Il giro del mondo in cucina” 

con la prima tappa in Spagna
“Il giro del mondo in cucina”

che vede impegnati come docenti gli chef Davide Bonato 

Successivamente il 28 aprile il Giappone; il 5 maggio 

L’appuntamento all’oratorio salesiano di Trino

fuori dall’ambito famigliare. Si parlerà di questo e di altro. 
che introduce gradualmente i figli nel modo delle relazioni 

i propri figli, da questa età e soprattutto nell’adolescenza 
Se fino ai sette anni circa prevale il ruolo della madre per 
Bruno Ferrero e tratterà il tema: “Essere padre oggi”.
scrittore di molte pubblicazioni di carattere educativo, don 
di Trino ci sarà una interessante serata tenuta da un noto 
(mi) - Venerdì 20 aprile alle ore 21, presso l’oratorio salesiano 

l’incontro con don Bruno Ferrero
“Essere padre oggi”, venerdì 20

assume un grande e indispensabile rilievo la figura del papà 


